6 y 7 DE JULIO DE 2006. EL JUEGO DEL "COUNTER LIVE"

He recibido, por porte de Paco Valenzuela, un resumen fotografico de lo que fué en días pasados, el juego del "Counter Live".

Aunque que unos días de retraso creo que es bueno que veais las fotos que me ha remitido Paco, a la vez que el resumen de lo que fué este campeonato.

El juego del " Counter live" se desarrolló el pasado 6 y 7 de julio en el Callejón de la Torre, al que se apuntaron más de 37 grupos haciendo un total de 185 niños y jóvenes.

El juego estaba basado en el famoso juego de ordenador "Counter", siguiendo la dinámica del juego de policías y terroristas.

Básicamente consistió en que el grupo de niños eran los "Terroristas" y tenían que intentar no ser "tocados" por los "policías" que eran diferentes componentes del grupo Cottomaní. Espací, todo con un populier

eran diferentes componentes del grupo Getsemaní. Eso sí, todo con un peculiar dispositivo de pistolas de agua y equipación de camuflaje.

Una vez

desarrollados los distintos campeonatos, quedaron como finalistas 10 grupos, final la cual se desarrolló en otro escenario de combate, obteniendo todos ellos distintos premios.

FOTOGRAFIAS

http://www.mengibar.org Potenciado por Joomla! Generado: 16 April, 2025, 16:49